



期日前投票

R4.07.06



7月6日、参議院議員選挙の期日前投票を学校で行うことができました。私は、選挙というと、投票者が少ないというイメージを持っていました。しかし、今回、選挙権を得て初めての選挙で緊張していましたが、係の人たちが皆親切で、スムーズに投票することができ、最初のイメージは私の偏見だったと感じました。むしろ、選挙に行くことで、社会の一員として認められた気がしました。選挙は未来を変えるための重要な機会であると思います。これからも自分の権利と責任を果たしていこうという気持ちを新たにしました。

加藤 凜さん (日立市立駒王中学校出身)



高大連携「前期英語総合講座」修了式

R4.07.06



茨城キリスト教大学・日立一高・日立二高の高大連携「前期英語講座」の修了式が行われました。



図書委員会企画

R4.07.08



私は高校に入学して初めて図書委員会に入りました。最初の企画が、「しおり」作りでした。最初は、いろいろな画用紙や型抜きを使って、どんなふうにするのが悩みましたが、実際に「しおり」のイメージを思い描いて作り始めると、色や形が決まり、自分が思っていたイメージ通りの「しおり」が完成しました。私が作ったのは、春と秋をモチーフにした「しおり」です。今度作る時には、本のイメージを考えながら、「しおり」を手作りするのも楽しいのではないかと思います。

荻野 美咲さん (日立市立大久保中学校出身)

私は「天の川」をイメージした「しおり」を作成しました。先生方が用意して下さった台紙は色とりどりで、種類も豊富で、参加した生徒たちは皆好きなデザインの「しおり」に仕上げることができました。ラミネート加工した後、角を丸くして、使う人に優しい配慮も大切だと感じました。できあがった「しおり」は、自分で使うばかりでなく、図書館がもっとたくさんの生徒にとって身近な存在になるように、本を借りに来た人にプレゼントする予定です。

山口 空来さん (北茨城市立常北中学校出身)



British Hills

R4.07.15~07.16

福島県岩瀬郡天栄村にある British Hills で英語コミュニケーションコースの2年生と希望者が実践的な英語学習を行いました。



夏休みに向けて

私は JRC 部で部長を務めていました。私はもともと先頭に立つて発言することが苦手でしたが、仲間や顧問の先生方がアドバイスをくれたり、手助けをしてくれたり、周りの人たちが私の背中を押してくれたおかげで、私自身も自信を持って部長を担うことができました。

進路では、施設保育士を目標として、幼児教育と社会福祉の2つの分野を学べる大学への進学を考えています。今は、その大学の特徴を調べたり、私自身がなぜその大学に進学したいのか志望理由を改めて書き直したりしています。後悔しないように、夏休みも頑張りたいです。

3年 大曾根 瑠美さん (日立市立日高中学校出身)

私の将来の夢は人の役に立つ仕事に就くことです。今は看護師と保育士の仕事に興味があります。7月に大学のオープンキャンパスに参加し、もっと専門的な勉強がしたいという気持ちが強くなりました。夏休みには、一日看護体験やインターンシップに参加する予定です。この貴重な機会を大切に、将来の進路をもっと明確にしたいと思っています。

看護や保育の勉強の基礎となるのが、高校の学習だと思うので、今まで学んだことの復習もしっかり取り組みたいと思っています。

2年 梶山 妃瞳さん (日立市立大久保中学校出身)

私は今年4月に日立第二高等学校へ入学し、毎日楽しく生活しています。この7月迄を振り返って、夏休みに頑張りたいことがあります。それは部活動です。私は弓道部に所属しています。高校に入ってから始めた競技なので、まだ弓を引くのに必要な身体の使い方が身につけていない状態です。しかし、8月に初めての大会を控えているため、そこに向けてしっかり練習に取り組んでいきたいと考えています。先輩にわからないことを質問したり、参考書を読んだりして、考えて練習するように心がけています。夏休みを通して、今年の二高キャッチフレーズ「私だけの色」を見つめられるようになっていきます。

1年 有賀 染衣さん (北茨城市立磯原中学校出身)